

Liebe Eltern der Maternus Schule,

20.06.11

die Zirkuswoche rückt näher und ich möchte hiermit versuchen, möglichst viele Informationen an Sie weiterzugeben.

- ⤴ Vielen Dank für die Bereitschaft zur Mitarbeit; alle, die sich nicht in den Plänen wiederfinden, sind trotzdem herzlich willkommen. Ich konnte bei weitem nicht alle Helfer berücksichtigen. Bei Bedarf würde ich mich kurzfristig noch melden.
- ⤴ Sollten Sie zu den unten eingetragenen Zeiten nicht können, sagen Sie bitte Bescheid, damit wir das entsprechend ändern können.
- ⤴ Vielen Dank für die große Unterstützung bei der Sponsorenwanderung. Die Kinder haben mit Ihrer Hilfe über 4000 Euro erwandert und dadurch das Zirkusprojekt finanziert.
- ⤴ Die Unterrichtszeit in der Zirkuswoche ist von 9:00 – 16 Uhr. Kinder die vorab betreut werden sollen oder im Anschluss bis 16:30 Uhr in der Schule bleiben müssen, treffen sich im Ogata Bereich.
- ⤴ Geben Sie Ihrem Kind (nicht Ogata-Kinder) das Essensgeld (12,50 Euro) bitte in der kommenden Woche mit. Der Essensplan hängt bereits aus; wir können auf Anfrage auch Essen ohne Schweinefleisch oder vegetarisch anbieten.
- ⤴ Ihr Kind braucht ein normales Frühstücksbrot; es gibt Obst und Gemüse (auch noch einmal am Nachmittag), Powerriegel, Wasser und Apfelsaft zusätzlich.
- ⤴ Jedes Kind braucht ein weißes T-Shirt. Die Kinder bemalen die T-Shirts am Montag und Dienstag und tragen sie dann möglichst an den folgenden Tagen.
- ⤴ Wenn Sie nur zu einer bestimmten Vorstellung am Freitag kommen können (14:30 oder 17:30 Uhr), sagen Sie Ihrem Kind Bescheid. Geschwisterkinder sollten sich beide dieselbe Vorstellung wünschen.
- ⤴ Wer kann uns Freitag ab Mittag beim Schminken unterstützen?
- ⤴ Wer kann am Freitagnachmittag helfen, die Kinder der 2. Vorstellung in der Wartezeit zu betreuen? (Film gucken, lesen, basteln, draußen spielen, schminken....)
- ⤴ Karten für die Galavorstellung am Mittwoch um 19:00 Uhr sind in der Schule sowie im Pralinenladen „Die Conche“ und im Spielwarenladen Reichartz für 15,00 Euro erhältlich.

Hier die verschiedenen Einsatzpläne:

Falls ich mit Herr oder Frau falsch liege, hoffe ich auf Ihr Verständnis.

Betreuungsplan: Hüpfburg (auf dem Gelände des Sportplatzes)

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
vormittags 9:00 – 13:00	Frau Bruer/ Frau Cyron	Frau Bruer/ Frau Cyron	Frau Kessler/ Frau Stranzinger	Frau Bruer/ Frau Fischer	Frau Wloczyk/ Frau Vogel
nachmittags 13:00 – 16:00	Herr Köstring/ Frau Zander	Frau Metzke/ Frau Bräuer	Frau Fischer/ Frau Zander	Herr Köstring/ Frau Schmitter	Frau Wloczyk/ Frau Vogel

Betreuungsplan: Wasserbar /Sanitätsstelle

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
vormittags 9:00 – 13:00	Frau Heitland/ Frau Ardelt	Frau Sons/ Frau Walter	Frau Zickuhr/ Frau Walter	Frau Sons/ Frau Kobus	Frau Heitland/ Frau Hienz
nachmittags 13:00 – 16:00	Frau Mertes/ Frau Heberlein				

Zubereitung des Obstes für das Frühstück (8:00 – 9:00 Uhr) im Ogata Raum 2
Frau Franken, Frau Becker, Frau Pienkoß, Frau Krings, Frau Gernert, Frau Fehr, Frau Nuray

Betreuung der Zirkusgruppen (Lehrer/Ogata/Eltern)

Montag und Dienstag: 9:00 – 16:00 Uhr

Kreativgruppe: Frau van Bilsen mit Frau Esser bzw. Frau Waschke (T-Shirts), Frau Widera

Experimente zum Zirkus: Frau Meyer/Frau Brucklacher mit Sarah Wolke und Frau Seifert „Zirkusgruppen“

1. Frau Kalwellis mit Frau Küppers
2. Frau Anders mit Frau Dreiß und Frau Derrez
3. Frau Krafzell mit Frau Fels
4. Frau Gabelmann mit Frau Witter und Herr Quast
5. Frau Ritterbach mit Frau Skrypka

Mittwoch , Donnerstag und Freitag 9:00 – 16:00 Uhr (Freitag je nach Vorstellung)

1. Frau Seldmann mit Frau Küppers
2. Frau Ohlrogge mit Frau Witter
3. Herr Grottemeyer mit Frau Derrez und Frau Dreiß
4. Frau Meyer mit Frau Seifert
5. Frau Wilkens mit Frau Westbomke
6. Frau Conrads mit Sarah Wolke und Frau Widera

Zusätzlich zu den 6 Zirkusworkshops gibt es Mittwoch bis Freitag eine Kreativgruppe, geleitet von Frau van Bilsen, in der die Kinder in Leerlaufzeiten basteln können. Auf dem Sportplatz wird zusätzlich ein Mitarbeiter der Ogata (Patrick) sein, der Aufsicht beim Fußball spielen führen kann.

Zum Schluss noch etwas ganz anderes:

Kinder unserer 3. und 4. Klassen haben in diesem Jahr erstmalig am Känguru Wettbewerb der Mathematik teilgenommen. (Genauer unter: www.mathe-kaenguru.de) Von den 26 Teilnehmern haben einige besonders gut abgeschnitten, die ich hier gerne noch vorstellen möchte. Eddi Perner hat von den Drittklässlern mit Abstand die meisten Punkte erreicht. Auch Sebastian Gernert, Franka Jung und Lukas Radon erzielten sehr gute Ergebnisse. Aus den vierten Klassen erreichte Sergio Fels die höchste Punktzahl und erhielt wie Eddi auch ein Strategiespiel als Preis. Auch besonders gut abgeschnitten haben Maximilian van Baal, Aaron Kolata und Chiara Mertes. Herzlichen Glückwunsch!